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Vereadores focam em agenda externa no mês 
de janeiro
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As sessões ordinárias da Câmara de Jundiaí permanecerão em recesso durante todo o mês 

de janeiro e a primeira do ano está marcada apenas para a primeira terça-feira de fevereiro. 

Mesmo com as sessões suspensas, as atividades em todo o prédio anexo da Câmara já  

voltaram a funcionar normalmente, inclusive para que a população possa visitar os 

vereadores e fazer reivindicações. Sendo assim - e levando em conta que trata-se de ano 

eleitoral - o trabalho dos vereadores já  retom ou durante esta semana e o foco tem sido 

principalmente em atividades fora da Câmara, como realizar visitas nos bairros, acompanhar 

e fiscalizar obras públicas em andamento e ouvir o que a população tem a dizer. O presidente 

da Câmara de Jundiaí, Faouaz Taha (PSDB), esteve ontem (7) no Paço M unicipal para se 

reunir com o prefeito Luiz Fernando Machado (PSDB) e conversar sobre assuntos referentes 

à cidade a aos projetos para 2020. Já os vereadores Gustavo M artinelli (PSDB) e Wagner 

Ligabó (Cidadania) compareceram ao Hospital de Caridade São Vicente de Paulo para a 
entrega da obra de eficiência energética: foram R$ 735 mil investidos para gerar uma 

economia anual que se equivale ao consumo de 80 famílias. A inda na terça-feira, o vereador 

Márcio Cabeleireiro (MDB) esteve fiscalizando as obras da nova Unidade Básica de Saúde 

(UBS) do bairro Jundiaí-Mirim. As construções começaram em 2017 e já  estão na fase final: 

a  unidade deverá ser entregue ainda este ano. Já Antônio Carlos Albino, que permanece sem 

partido, tem feito constantes visitas aos bairros Eloy Chaves e Fazenda Grande para 

acompanhar as obras da nova área de convivência que está sendo construída em frente ao 

condomínio Atmosfera, além da manutenção do Jardim Botânico, ambos no Eloy Chaves. 

Albino deverá se filiar oficialmente ao PL nas próximas semanas. Cristiano Lopes (PSD) diz 

estar utilizando o mês de janeiro para intensificar a cobrança na Prefeitura de Jundiaí por 

obras de melhorias na região dos bairros Rio Acima, Champirra, Mato Dentro, Pinheirinho e 

Vivenda. O asfalto para as ruas Augusto Mazzi, Geraldo Azzoni, Antonio M uller e Navarro 

de Andrade é um a das demandas que possui mais urgência. Além disso, Cristiano também 

solicitou que a prefeitura divulgue com antecedência os locais onde serão realizados os 

blocos de Carnaval da cidade, para que possa haver o planejamento adequado. O prefeito 

Luiz Fernando disse que o Executivo não trabalhará com novos projetos de lei enquanto o 

Legislativo não voltar do recesso parlamentar, em fevereiro.


